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Acta de la reunión de la Comisión Permanente de Inglés para la PAU,  
celebrada en Sesión Telemática, el día 26 de marzo de 2025. 

 

Asistentes: 
Coordinadores/as:  

Rosalía Muñoz Ramírez 
     Gustavo A. Rodríguez Martín 
 
Miembros de la Comisión 

Amaro Álvarez, Eva 
Bermejo Pulido, Belén 
Bernardino Leal, Ana María 
Blanco Pertegal, María del Mar  
Centeno Velázquez, Pedro 
Clemente Vázquez, Paloma 
Collado Martín, Cristina 
Chacón Simón, Cynthia 
Díaz Barquilla, Pilar Guadalupe  
Fernández Tena, Luisa María 
Moreno Fernández, Antonia Isabel  
Muñiz Menéndez, Antonio  
Ruiz Díaz, Beatriz 
Sánchez-Grande Izquierdo, María Adela 
Valiente Macías, Cristina 

 

En sesión telemática habilitada al efecto en la convocatoria, siendo las 17:00h del día 26 de 
marzo de 2025, se reúnen los miembros de la Comisión Permanente de Inglés en sesión 
presidida por los coordinadores de la materia.  
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ORDEN DEL DÍA: 

1. Informe de los coordinadores. 

2. Ruegos y preguntas. 

 

TEMAS TRATADOS Y ACUERDOS TOMADOS: 

 

1. Informe de los coordinadores. 

En primer lugar, tomó la palabra el coordinador de la UEx, quien compartió el 

documento con la información remitida por la coordinadora de la PAU sobre el Encuentro 

de Orientadores 2025 organizado por la UEx. A continuación, la coordinadora de 

bachillerato toma la palabra y explica de primera mano lo que se discutió en las reuniones y 

talleres de dicho Encuentro de Orientadores. Dª Rosalía Muñoz da cuenta de aquellos 

aspectos más destacados, entre los que se encuentran la estructura de las pruebas, la atención 

a las necesidades educativas especiales, las normas para los estudiantes durante la PAU, las 

cuestiones administrativas que se aplican para la matrícula, o las posibilidades que operan en 

la elección de lenguas extranjeras.  

Se recuerda a continuación a los asistentes que ya se había compartido con ellos 

telemáticamente el texto de la Orden (DOE 56, de 21 de marzo) que regula la PAU en 

Extremadura en 2025. 

Seguidamente, el coordinador de la UEx resumió, como ha venido haciendo, los 

progresos en las reuniones de armonización de la PAU a nivel estatal. Indica que en la última 

reunión ya se fueron aquilatando las líneas directrices de los exámenes en sus aspectos 

metodológicos y formales. Fundamentalmente, se ha acordado que los exámenes tengan un 

solo texto, un poco más largo que el actual. También se han establecido unos rangos 

porcentuales, aún provisionales, para la comprensión lectora, la expresión escrita, y la 

función comunicativa, de manera que cada coordinador autonómico tenga un cierto margen 

de maniobra en el peso que otorga a cada parte. También se han enumerado los tipos de 

preguntas que podrían utilizarse en cada uno de los bloques, así como rúbricas para la 
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expresión escrita. Estos documentos están todavía por concretar y se siguen debatiendo en 

el seno de la comisión de armonización.   

 

2. Ruegos y preguntas  

Aunque no hubo ruegos ni preguntas, el coordinador de la UEx señala que, muy 

probablemente, esta sea la última reunión del curso de la comisión permanente. Por tanto, 

agradece, en nombre propio y en el de la coordinadora de bachillerato, la labor que todos los 

integrantes de esta comisión han realizado durante el año.  

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 17:30 h del día 26 de marzo de 
2025. 
 
  Fdo.: Gustavo A. Rodríguez Martín                             Fdo. Rosalía Muñoz Ramírez 
 
 
 
 
 
 
 Coordinador/a                                              Coordinador/a  
por la Universidad de Extremadura                          por la Secretaría General de Educación 


